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第 2回教育課程編成委員会 報告書 

日 時：令和 6 年３月 11 日（月）１3：30～15：00 

場 所：松本理容美容専門学校 校長室 

出席者：イーキュア株式会社 福盛 二郎 先生    ニコ ヘアデザイン 石田 晃教先生 

    小原校長先生  小口教務主任  平林 主任 

 

議事 

１，校長挨拶 

 令和５年度の卒業式（１０３名）を無事終えることができ、令和６年度は４月８日に入学式を行い９３名

の新入生を迎える。 

 

２，2023 年度自己評価について  （別紙） 

 

・実施報告（変更事項一覧） 

 ２０２３年度実施報告 

・２０２４年実施目標 「松本校教職員自己評価」 

・福盛委員より 

 各検定等受験をするにあたり、ロールプレイングなどを取り入れるなど、楽しいと感じる工夫も必要にな

ってくる 

・石田委員より 

 接客マナーの日などを設けて、１日言葉遣いなど、お互いに気にかけていくことで、意識できるようにな

る。サロン実習前などの指導の取り組みとしていくのはどうか？ 

 

３，２０２３年度卒業生就職先一覧 （別紙） 

  

４委員からの提案 

□ 福盛委員からの提案と総括 

・生徒指導等、日々の大変さを感じました。生徒と共に教師に向けて心身のケアにも注視していく。県

外の専門学校が進出してきているという中で、パンデミックが明けてきて、今の時代仕方がない面もあ

る。県内進学のメリットを明確に伝えていくとともに、生徒が卒業後に戻ってきて相談できる環境があ

ることなど、ＨＰ等外部に向けアプローチしていくことも今後は大切である。また、キャリア教育も、

業界関係以外の観点から行っていくことも大切 

□ 石田委員からの提案と総括 

・精神面でも大変な生徒が多くなってきているように感じている。専門の方との協力も必要になってく

る時代である。 

  ・・１８人人口が減少する中で、年齢層を広げていくことも大切になってくる。口コミを増やすなど SNS 

の活用をしていくことが必要ではないか。社会人に対する入学アプローチも大切になる。また、タブレ

ットの使用で動画から学んでいく方法も取り入れていく取り組みも必要になってきている 

 

次回 ２０２４年度 第Ⅰ回教育課程編成委員会 

     令和６年８月６日（火） １０：３０～ 


